



ILANZ / CHUR

Musiker aus Marokko, Syrien und der Schweiz spannen zusammen

Mit dem Konzertprogramm «Leh Ya Jarè revisited» tritt der Chor Interkultur gleich zweimal in Graubünden auf: am Sonntag, 7. August, um 19 Uhr in der Klosterkirche in Ilanz und am Montag, 8. August um 19.30 Uhr in der Martinskirche in Chur. Unter der Leitung von Fortunat Frölich treffen laut Mitteilung Musiker aus Marokko, Syrien und der Schweiz aufeinander, um mit dem Chor Interkultur ein Oratorium aufzuführen. «Leh Ya Jarè revisited» ist die Wiederbelebung eines Begegnungsprojekts des Bündner Komponisten Fortunat Frölich, das zu Beginn der Neunzigerjahre mehrmals von verschiedenen Ensembles in der Schweiz, in Deutschland und in Marokko aufgeführt wurde. Tickets für das Konzert in Ilanz können unter www.ilanzersommer.ch reserviert werden. Karten für den Auftritt in Chur sind im Internet unter chorinterkultur.com erhältlich. (red)